
働く上で大切にしている事を聞いたとこ
ろ、「1番は初心を忘れない事」と
おっしゃっていました。
他にも、「お店を開く事で、『地域に
貢献』したいと思っていて、『子ど
も食堂』などで未来の子どもたちに向
けて自分にできる事がしたい」とも
おっしゃっていました。

すごく人気なお店で「地域に貢献」でき
ているとすごく感じました。

岐阜市で働く理由を聞いたところ、「住
んでいるのが岐阜市だから岐阜市で働い
ている」とおっしゃっていました。
また、「この『ながらぱいたん珀』を
作ったのは違う人だが、『地域に貢献し
たい！』という思いが強く、事業を譲渡
してもらい、代表としてやらせてもらっ
ている。『子ども食堂』がやりたかった
からというのもある」とおっしゃってい
ました。

岐阜市のよさは何かを聞いたところ、
「鵜飼などの昔からのものが多くあると
ころが岐阜市の良さだと思う」とおっ
しゃっていました。

今年で5周年を迎えようとしています！
地域の皆様に支えられながら5年がたとうとしています。
8月、9月はイベントを控えています。
夏休みは子ども食堂を終日行っていますので、ぜひ
『ながらぱいたん珀』にお越しください！

接客がとても丁寧です。
営業終了時間に近づいてもたくさんがお客さんが入ってき
ていました。美味しいのもあるけど、接客の丁寧さが伝
わっているのではないかと思いました。実際にインタ
ビューした時も優しく接してくださいました。
誰かしら一人は待っているぐらい人気なお店でした！

ながらぱいたん珀


